



**AMETRALLADO POR SOVIETICOS.** Berlín Occ., septiembre 19. Un miembro de la misión estadounidense en este país resultó herido cuando soldados soviéticos ametrallaron el vehículo militar en que se conducía con otro colega. (Reuter).

## Discuten Existencia de Monstruo "Loch Ness"

LONDRES, septiembre 19 (UPI).— Un grupo de cazadores dio a conocer hoy su plan para determinar si, como dice la leyenda, el "monstruo de Loch Ness" existe en el lago del mismo nombre en Escocia.

El 19 de octubre, los cazadores iniciarán la ma-

yor búsqueda por radar llevada a cabo en el lago.

En la "operación de búsqueda profunda", que durará tres días, participarán 24 botes que rastrearán cuidadosamente el lago de 37 kilómetros de largo y 5 de

—Favor pase a la página 5.

## Shultz Advirtió a Reagan Sobre Caso Irán-Contras

WASHINGTON, septiembre 19 (EFE).— El Secretario estadounidense de Estado, George Shultz, aseguró al Presidente, Ronald

Reagan, en 1983 que la gestión de la política del gobierno en Centroamérica era un "desastre", según documentos publicados hoy.

Los informes, hechos públicos por el comité conjunto del Congreso que investigó la venta

—Favor pase a la página 11.

## Debatirán si Shakespeare fue Autor de sus Obras

LONDRES, septiembre 19 (AP).— ¿William Shakespeare era realmente Edward de Vere, el decimoséptimo Conde de Oxford? Eso es lo que tres miembros de la Corte Suprema de Estados Unidos decidirán el 25 de septiembre en un tribunal ficticio que, según un descendiente del

—Favor pase a la página 11.

## Cocaína Produce Graves Daños Neurológicos y Psicológicos

SAN FRANCISCO (California, EE.UU.), septiembre 19 (EFE).— La Universidad de California ha determinado que el consumo eventual o permanente de la cocaína produce derrame cerebral, ataques al corazón y amplios y profundos daños psicológicos y neurológicos incluidos intentos de suicidio.

Especialistas de la alta casa de estudios con sede en San Francisco estudiaron durante siete años los efectos de esa droga, inhalada o ingerida en otras formas, concluyendo en que sus efectos en el cerebro y sistema nervioso en general son altamente destructivos.

En un estudio hecho público esta semana, los médicos explican que algunos de los 1.212 pacientes examinados durante ese periodo consumieron esta droga por la mañana y tuvieron la reacción dañina hasta por la noche o 24 horas después.

El doctor Daniel Lowenstein, jefe residente del departamento de neurología de la citada universidad, quien participó en las investigaciones, dijo que definitivamente la cocaína origina negativas reacciones cardiovasculares y la muerte, pero que hasta ahora se tienen pruebas concretas de los graves perjuicios neuro-psicológicos que produce.

Indicó que los síntomas en tal senti-

—Favor pase a la página 5.

## Le Roban Hasta la Luz

MONTEVIDEO, septiembre 19 (EFE).— Un trabajador uruguayo denunció el robo de su casa, con sus paredes, techo y hasta la luz.

Cuando la familia regresó al terreno donde tenía su vivienda, en la zona conocida como camino de las tropas, en las afueras de Montevideo, contempló estupefacto el "vacío" que hicieron los "ladrones carpinteros".

La casa, construida básicamente con madera, había sido desarmada tabla a tabla, ventana a ventana, hasta el punto que los cacos se llevaron el contador de la energía eléctrica.

## Estudian Misil Propulsado por Combustible Líquido

CABO CAÑAVERAL (Florida, EE.UU.), septiembre 19 (EFE).— La

agencia espacial estadounidense concedió hoy dos contratos a sendas compañías de este país para el estudio de un misil propulsado por combustible líquido capaz de sustituir al de combustible sólido que

provocó la explosión del transbordador espacial en enero de 1986.

En aquella tragedia, provocada por un escape, perdieron la vida los siete astronautas que viajaban a bordo de la nave espacial.

Los contratos, de 2.5

—Favor pase a la página 5.

## Colombia

# Cuota Global Café a Exportar Llegará a 58 Mlls. de Sacos

BOGOTÁ, septiembre 19 (DPA).— La cuota global de exportación de café para el año cafetero 1987-1988 que se inicia el próximo 1 de octubre sería de 58 millones de sacos (de 60 kilos cada uno), los cuales deben ser distribuidos entre los países cultivadores.

Fuentes cafeteras colombianas dijeron hoy que existe un principio de acuerdo sobre la cuota global y la distribución por grupos de productores de las diferentes variedades del grano, pero que aún persisten las negociaciones en torno al sistema empleado para la fijación de las cuotas individuales.

También se reveló que en la sesión plenaria del consejo de la Organización Internacional del Café (OIC) que se inicia el próximo lunes en Londres, posiblemente Estados Unidos pida una reducción del presupuesto de la

OIC al considerar que este organismo cuenta con una excesiva burocracia.

Un vocero de la Federación Nacional de Cafeteros dijo hoy en Bogotá que durante las reuniones de Londres se insistirá, como se ha hecho anteriormente, en la adopción de fuertes medidas que reduzcan las ventas del grano a los países no miembros de la OIC a precios inferiores y que eliminen los subembarques de café.

Según estudios conocidos en Bogotá, la OIC confirmó que el mundo cafetero cuenta con existencias por 40 millones de sacos y tendrá una producción en los próximos años entre 96 y 98 millones de sacos.

De confirmarse los datos del citado estudio, durante el próximo año cafetero se registrará un sobrante de 12 ó 14 millones de sacos en el mercado mundial.

## Científicos Hallan Defecto Genético de Tumores

WASHINGTON, septiembre 19 (EFE).— Científicos norteamericanos aseguran haber localizado el defecto genético que causa un tipo de neurofibromatosis o mal del "hombre elefante".

El descubrimiento podría facilitar la mejora del tratamiento contra los tumores cerebrales y de los nervios.

Los científicos, miembros

del Hospital General de Massachusetts y de las facultades de medicina de Harvard, Indianápolis y Mobile, indicaron que la enfermedad está localizada en el cromosoma 17, uno de los 23 pares de cromosomas que contienen el material genético.

El tipo más común de neurofibromatosis, co-

—Favor pase a la página 10.

## Descartan Golpe de Estado en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 19 (EFE).— El portavoz presidencial, Julio Santos, descartó hoy un golpe de estado en Guatemala, aunque reconoció la existencia de rumores al respecto "de una intención desestabilizadora".

El portavoz del Presidente Vinicio Cerezo, al comentar el desacuerdo

—Favor pase a la página 10.



**CASTILLO DE ARENA.** Santa Mónica, California, septiembre 19. Todd Vander Pluym al centro de su castillo de arena considerado el más grande del mundo. Fue comenzado el 18 de julio y tiene 34.650 habitaciones, 11.204 vigas, 5.604 ventanas y 16 pies cuadrados de patio. (Cable-foto AP).